

# 4あわせ



丹陽小学校 4年生  
令和6年 5月1日

先日は、PTA 総会ならびに公開授業、学年懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。早いもので、4年生になって1か月が過ぎました。新しい友達や担任と過ごす中、子どもたちは少しずつクラスに慣れ、放課には外で元気よく遊んでいる様子が見られるようになりました。新学期から身につけてきた生活のリズムを崩さず、連休明けには再び気持ちよくスタートが切れるようにご家庭でもご協力をよろしくお願い致します。



## 1年生を迎える会



4月30日（火）の1時間目に1年生を迎える会を行いました。4年生は2年生とペアになり、丹陽小学校に関するクイズや、児童会によるじゃんけん大会などの活動を楽しみました。高学年として低学年に優しく接する姿も見られ、高学年としての自覚が少しずつ芽生えてきたように感じます。



## 学校公開のお知らせ



5月23日（木）に学校公開があります。普段のお子さんの様子をぜひ、ご参観ください。お忙しいとは思いますが、よろしくお願い致します。なお、詳細に関しては後日お知らせします。

## 春の校外学習

4月26日（金）に、東部浄化センターに校外学習へ行きました。施設の方から、下水処理の仕組みを教えてくださいました。また、顕微鏡で水中の微生物を見せていただき、子どもたちはとてもうれしそうでした。



### <辞書引きについて>

今年度も辞書引きを行っていきます。辞書引きは、語彙力を上げ、自己解決能力を身に付けられるなどさまざまな効果が得られると言われています。朝のフレッシュタイムや授業などで辞書引き学習を取り入れていきたいと思っています。国語辞典、付箋のご準備をよろしくお願いいたします。